

El 18 de diciembre de 2.020, fue un día muy especial, lleno de emociones. Se terminó un compromiso aceptado, con más de doce años de trabajo para nuestros colegiados, compartido con los miembros de las distintas juntas de gobierno conformadas, durante todo este tiempo.

No es una despedida, sino un hasta luego. Seguiré disponible, siempre que la nueva Junta y el Colegio lo necesite.

Es un orgullo, pertenecer al Colegio de Mediadores de Seguros de Las Palmas, y formar parte del Consejo General de Mediadores de Seguros, no quiero terminar sin dar las gracias a Pepe Juan y a Maika, que siempre nos han ayudado con las tareas administrativas y del día a día.

No me olvido del progreso que ha supuesto la formación, contando con un profesorado altamente cualificado, que ha dejado huella entre nuestros profesionales y colegiados. Para ellos mi agradecimiento.

Dar las gracias, a las entidades aseguradoras y las personas que las representan en nuestra provincia, que han apoyado en cada momento nuestra gestión.

Jennifer Hernández Ajeno, Miguel Ángel Macías López, Jose Javier Martín Vega, Jose Lucas Cruz Barrera, Domingo Artiles Sánchez, Lourdes Brito Padrón, Guacimara Guedes Hernández, Pablo Suárez Santos, Jose Luis Aristu Álvarez, Carmen Natalia González Quintana, Jesus M<sup>a</sup> Martínez Santana, Sergio Vega Almeida.